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Comisi6n desempeñada 

Asistir a reunión preparatoria para la Instalación del Consejo del Sistema Nacional de Educación 

Superior. 

Actividades realizadas 
La sesión de trabajo tuvo por objetivo realizar la reunión preparatoria para la insta! ión del Sistema Nacional de Educación Media Superior, con forme al 
siguiente orden del día: Recepción y registro de asistencia, Bienvenida.- Dra. ylvia Ortega, Subsecretaria de Educación Media Superior y Superior, 
Estado de la situación de la Educación Media Superior, Directrices para mej ar la permanencia escolar en la Educación Media Superior.- Dra. Sylvia 
Ortega, Subsecretaria de Educación Media Superior.- Este tema se abord orno número 1, Propuesta de respuesta a las Directrices para mejorar la 
permanencia escolar en la educación media superior. Dra. Sylvia Ortega, ubsecretaria de Educación Media Superior, Análisis del marco normativo del 
Sistema Nacional de Educación Media Superior (SINEMS).· Dra. Syl Ia Ortega, Subsecretaria de Educación Media Superior, Presentación de la 
propuesta del Manual de Operación y funcionamiento del Consejo del SINEMS (COSINl;MS).· Dra. Sylvia Ortega, Subsecretaria de Educación Media 
Superior, Discusión sobre la estrategia para impulsar de forma compartida la instalación del COSINEMS entre a\ltoridades educativas.- Dra. Sylvia 
Ortega, Subsecretaria de Educación Media Superior, Servicio Profesional Docente.- Lic. Ana María Aceves, Co.ordínadora !)Jacional.d�I SPD, Clausura de 
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Conclusiones y resultados obtenidos 

ACUERDOS. 
1.-Toma nota del estado de la situación de la ÉMS. 
2.- Apropación de la propuesta de respuesta a las Directrices para mejorar la permanencia en la EMS. 
3.-Aprobar la hoja de ruta ciclo escolar 2018-2019 
4.-Aprobar en lo general el Manual de Operaéión y funcionamiento <llef'Consejo del SINEMS (COSINEM$) 
En la siguiente sesión se presentaran las Subcomisiones con las que se pretende trabajar 
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